

EDITORIAL

« SEULEMENT DES OS ? »

Ezéchiel 37/11 : « *Voici, ils disent : Nos os sont desséchés, notre espérance est détruite, nous sommes perdus !* » ou encore « *Voici ce qu'ils disent : « Nos os sont desséchés ! Notre espérance s'est évanouie, notre vie est brisée »* ».

Comment vous sentez-vous en ce moment ? Peut-être comme le peuple d'Israël à l'époque d'Ezéchiel ? Desséché, sans espérance, perdu comme si votre vie était brisée ?

Ezéchiel, un prophète de l'Ancien Testament, a été transporté par Dieu et déposé dans une vallée pleine d'ossements dispersés et secs.

Il n'y avait plus trace de chair, de muscle... Il ne restait plus rien, à part des os desséchés. La vie, le mouvement étaient inexistants... Un climat de mort flottait au-dessus de toute l'étendue.

v2 : « *Il me fit promener près d'eux tout autour et je constatai que ces ossements étaient innombrables sur toute l'étendue de la vallée et qu'ils étaient totalement desséchés* ».

Cette image a bouleversé le prophète et il a compris que Dieu voulait lui faire comprendre quelque chose d'important.

En effet, le peuple de Dieu était dispersé au loin, découragé et sans espoir, très éloigné de son pays promis. Il avait perdu le but de son existence même : servir de témoin pour Dieu devant les nations.

Etes-vous découragé ? désorienté ? sans motivation ? Les promesses de Dieu vous semblent-elles aujourd'hui « sans vie et profondeur » ? Prenez courage et comme Ezéchiel, suivez les instructions du Seigneur. En effet, Dieu a demandé à son serviteur de faire deux choses :

Premièrement, il devait proclamer la Parole de Dieu sur les os ; puis deuxièmement, prophétiser à l'Esprit.

v4 : « *Prophétise sur ces os ! Tu leur annonceras : Ossements desséchés, écoutez la parole de l'Éternel !* ».

Sous l'action de Dieu, les ossements dispersés ont alors été rassemblés entre eux et ont été revêtus de nerfs, de chair et de peau; autrement dit, ils ont formé des corps (sans vie).

Et v9 : « *Il m'a dit : Prophétise à l'intention de l'Esprit, prophétise, fils de l'homme ! Tu annonceras à l'Esprit : Voici ce que dit le Seigneur, l'Éternel : Esprit, viens des quatre vents, souffle sur ces morts et qu'ils revivent !* ».



L'Esprit est entré en eux, et ces corps ont repris vie pour se tenir sur leurs pieds. Il nous est précisé qu'ils ont formé « *une armée nombreuse, très nombreuse* ». Ces corps ont été ressuscités dans le but d'être ensuite régénérés spirituellement.

Cette vision concerne la résurrection et le salut d'Israël qui se trouvait déporté, sous le joug d'une puissance étrangère. Toutefois le principe reste toujours applicable pour nous aujourd'hui.

Mes frères et sœurs, au-delà de l'aspect prophétique de ces paroles, je souhaite vous dire que la Parole de Dieu donne un fondement à nos espérances (il y a des promesses établies dans la vérité de la Parole de Dieu qu'il ne faut pas oublier) mais c'est l'Esprit qui les rend vivantes en nous.

Nous lisons dans **2Cor 3/6** : « *Il nous a aussi rendus capables d'être ministres d'une nouvelle alliance, non de la lettre, mais de l'Esprit ; car la lettre tue, mais l'Esprit vivifie* ».

Comprenez que nous pouvons avoir la connaissance des Ecritures mais que nous avons besoin de l'Esprit-Saint pour qu'Elles deviennent vivantes en nous afin qu'Elles aient des répercussions dans notre vie, notre quotidien et notre état d'âme.

Le Saint-Esprit vient au secours de notre foi et opère des choses miraculeuses car Il est Tout-Puissant. Deux choses sont cependant à observer :

1- Ne vous fiez pas à ce que vous « voyez » pour raisonner de manière humaine. « Ceux sont des os, il n'y a plus rien à faire... »; non, ce n'est pas vrai car rien n'est impossible à Dieu !

Permettez à l'Esprit-Saint de vous rejoindre dans votre état intérieur afin que vous puissiez voir ce qui ne se voit pas à l'œil nu.

2- Puis, proclamez la Parole de Dieu (les promesses que vous avez reçues) sur votre situation tout en invitant le Saint-Esprit à agir et donner vie à vos espérances.

v14 : « *Vous reconnaîtrez alors que Moi, l'Eternel, j'ai parlé et agi, déclare l'Eternel* ». C'est la réputation de Dieu qui est en jeu dans l'accomplissement de ses promesses.

Dieu veille sur ses promesses afin que tous reconnaissent qu'il est Seigneur. Soyez donc assurés que ce qu'il vous a promis est en cours d'accomplissement, même si vos yeux ne constatent aujourd'hui que des os desséchés.

Ne vous laissez pas détourner mais confessez par l'Esprit que Dieu accomplit ce qu'il a dit à votre encontre. Soyez bénis !

Votre serviteur, Pascal G

PRIONS POUR L'ÉGLISE PERSECUTÉE...



CHINE



Dans l'Est de la CHINE, plus de 70 chrétiens ont été arrêtés, simplement parce qu'ils croyaient en Jésus ou qu'ils s'intéressaient à la foi chrétienne.

Les arrestations se sont produites partout : dans les églises en plein culte, sur les lieux de travail, jusque dans les maisons. Entre 300 et 400 policiers ont été mobilisés pour cette opération.

Les chrétiens devaient répondre à une seule accusation: leur foi.

Une opération sans précédent

« *Nous n'avons jamais vu une telle force être utilisée pour traiter des questions liées à l'Église* », confie Thomas, partenaire local de Portes Ouvertes. Son témoignage laisse deviner la gravité de la situation.

À ce jour, plus de 20 personnes ont déjà été condamnées à de lourdes amendes, allant de plusieurs milliers à plusieurs dizaines de milliers de yuans (soit 300€ à 30.000€).

Ces sanctions visent clairement les églises de maison, en s'attaquant à la dîme et à leurs rencontres bibliques jugées « illégales ».

Les communautés chrétiennes chinoises fragilisées

Jason, un autre de nos partenaires locaux, raconte avec douleur: « *à cause de la répression, notre église est au point mort. Certains frères et sœurs ont quitté la communauté, d'autres*

vacillent dans leur foi. Sur nos 6 salariés, un seul est resté. Plus de 80 groupes de maison ont cessé de se réunir. Sur 14 églises, seules quelques-unes survivent encore ».

Nous ne savons toujours pas les raisons exactes de cette répression : « *il est possible que les groupes de maison aient été dénoncés comme hérétiques, trahis par un informateur au sein de l'église, ou soupçonnés d'avoir des liens avec l'étranger. Mais ce ne sont que des spéculations* », ajoute Jason. Une chose est cependant certaine : la liberté de culte en Chine s'amenuise chaque jour.

Depuis la pandémie de Covid-19, beaucoup d'églises de maison peinaient déjà à rouvrir. Aujourd'hui, même celles affiliées aux structures « officielles » sont surveillées, parfois fermées.

« *Les religions, et surtout les chrétiens, sont considérés comme une cible majeure de ces opérations* », conclut Thomas.

L'écho de Ming

Pourtant... Au milieu de la peur, une histoire nous revient en mémoire. C'est celle de Ming, contrebandier de bibles, plusieurs fois battu, emprisonné, mais toujours debout.

Cette année encore, il a été inquiété et arrêté, et a vraiment besoin de nos prières.

Cependant, dans son témoignage précédent, il nous livrait ces paroles pleines d'espérance : « *quoi qu'il arrive, j'écoute et je suis notre Père. Il guidera mes pas* ».



Pour Ming comme pour les 70 chrétiens arrêtés, rappelons-nous la vérité que Paul proclamait déjà aux Corinthiens : « *nous sommes pressés de toutes parts, mais non écrasés; inquiets, mais non désespérés; persécutés, mais non abandonnés; abattus, mais non anéantis* »

(2 Corinthiens 4:8-9).

Prions que cette réalité se traduise dans la vie de ceux qui ont été arrêtés.

Transmis par Éric.



L'annonce de l'évangile par le biais de la radio permet d'apporter la parole de Dieu à toutes les personnes qui habitent nos villes et nos villages. Ce travail répond à l'ordre du Seigneur Jésus d'annoncer la bonne nouvelle à notre génération et est soutenu par beaucoup d'églises évangéliques des secteurs d'Haguenau et de Wissembourg.

Vous pouvez nous aider dans ce travail en :

Le faisant connaître autour de vous. Des tracts à distribuer dans vos quartiers sont à votre disposition

En priant pour ce travail. Priez pour les salariés, pour les bénévoles et pour ceux qui s'occupent du matériel technique de diffusion.

En soutenant ce travail, par vos dons.

Par vos témoignages qui pourront toucher des cœurs en recherche.

L'actu sur PHARE FM

A découvrir en Podcast : Focus Famille

Dédié à la famille, retrouvez conseils, astuces, témoignages et infos sur la vie de famille au quotidien, basés sur des principes chrétiens.



ON EN PARLE À HAGUENAU...

INFORMATIONS GÉNÉRALES

- Dimanche 05 octobre en fin de culte : **présentation** d'Anna-Dea (fille de Yoann et Evangéline).
- Lundi 13 octobre à 20h : **conseil d'administration** de l'église.

A noter dans votre agenda...

- Samedi 25 octobre de 9h30 à 15h45 : **conférence pour hommes** « *Iron Man* » à l'EPIS avec le pasteur Christian Robichaud.
Thème : inébranlable.
Attention inscription préalable. Tarif : 12€.
- Dimanche 26 octobre à 12h30 : **jeûne et prière**.
- Mardi 28 octobre : **réunion de prière** spéciale **Mission**.

INFORMATIONS concernant Pascal GUERREY

- Du 06 au 09 octobre : **séminaire adDF** à Montluçon.
- Mardi 21 octobre : **pastorale adD** mini-région Bas-Rhin à Strasbourg.

ÉVÈNEMENTS À VENIR

- Samedi 18 octobre à 14h : **les missionnaires de papier** se retrouveront pour leur **deuxième action d'évangélisation**.
Avis aux intercesseurs !
- **Fête de Noël** le dimanche 14 décembre à 10h suivi d'une agape.
- **Rando hommes « Hiver »** début février 2026 : inscrivez-vous d'ores et déjà auprès de Marc BOURGOIN ou à l'adresse [mmabourgoin@gmail.com](mailto:mmmabourgoin@gmail.com)

DATES DU CULTE DES ENFANTS

- Les dimanches 5 et 12 octobre. Accueil à partir de 9h55.
Attention pas de culte des enfants pendant les vacances scolaires.

GARDERIE « Les mini-kids »



Une garderie pour les **enfants de 18 mois à 3 ans (inclus)** est ouverte au 1er étage pour permettre aux parents de suivre les cultes en toute tranquillité.

Accueil au 1^{er} étage à partir de 9h55 jusqu'à la fin du culte (Vous êtes invités à venir chercher vos enfants dès la fin du culte).

Un planning à la sortie de l'église est mis à votre disposition pour information.

Les dates pour ce mois :

- 5 octobre : **animé par Lysa et Grégory**.

- 12 octobre : **animé par Anaïs et Emmanuel.**
- 19 octobre : **ouvert aux parents.**
- 26 octobre : **ouvert aux parents.**

SERVICE DE DISTRIBUTION DE LA SAINTE-CÈNE

5 octobre	12 octobre	19 octobre	26 octobre	2 novembre
José DOLT	René HEGE	Paul NKURIKIYE	Paul WEBER	Marc BOURGOIN
Charles GUTHMULLER	Jean-Claude HOLTZMANN	Frédéric SCHNEIDER	Jean-Marc ZENSZ	Philippe CONRATH
Bernard KESSLER	Patrice MINTS	Robert SUISSE	Éric BENEST	José DOLT
Ernest KIRCHER	Emmanuel NWACHUKWU	Joseph VELTZ	Jacky BESNIER	Charles GUTHMULLER

*En cas d'absence de votre part veuillez me le signaler **bien à l'avance** pour que je puisse prévoir un remplaçant. Merci ! mmmabourgooin@gmail.com*

SERVICE DE MÉNAGE

OCTOBRE		
Du 29 septembre au 5 octobre	Philippe Conrath	Etage
Du 6 octobre au 12 octobre	Paul Weber	Rez-de-chaussée
Du 13 octobre au 19 octobre	Cécile	Etage
Du 20 octobre au 26 octobre	Marc et Marie-Laure	Rez-de-chaussée
Du 27 octobre au 2 novembre	Joseph Veltz & Alla	Etage

Merci de contrôler l'état de tous les sanitaires (RDC + ÉTAGE).

SERVICE D'ACCUEIL

OCTOBRE	
Date	Personne d'accueil
5 octobre	Dorothy S.
12 octobre	Annelise S.
19 octobre	Lauriane L.
26 octobre	Jacqueline N.
2 novembre	Berthe H.

PRÈS DE CHEZ VOUS...

Vos rendez-vous en semaine :

A Mitschdorf

Tous les mercredis à 20h

Contact : Jacky Besnier

Tél : 06.12.54.05.61



ADOS & JEUNES

Calendrier des réunions

- Réunion les 11 et le 25 octobre 2025 à 18h30.



ÇA SE FÊTE !

Il souffleront leurs bougies en octobre :

- 4 octobre : Michèle BERKTOLD
- 15 octobre : Éric BENEST
- 24 octobre : Marlyse BENEST
- 28 octobre : Louise GUTHMULLER
- 30 octobre : Acsa IRAKOZE
- 31 octobre : Eliane GUTHMULLER



Cette liste est peut-être incomplète. Si vous n'y êtes pas et souhaitez y figurer, n'hésitez pas à me contacter ! 😊

ADRESSE ET CONTACT



SCAN ME

Eglise Evangélique de Pentecôte d'Haguenau
73a, route de Strasbourg
F-67500 HAGUENAU



Pasteur responsable : Pascal GUERREY
Téléphone : 03 88 93 70 74
Portable : 06 45 75 02 68
pasaur@orange.fr

ACTUALITÉS

TeenStreet 2025 : une réussite !

L'événement TeenStreet 2025, a été une **semaine incroyable** grâce à **vous** --parent, service team, leader de petit groupe, M&M, staff-- et grâce à la **présence et l'œuvre de notre Dieu!**

1,785
ADOS (13-17 ans)

333
LEADERS DE PETIT GROUPE (Coaches)

1,000
SERVICE TEAM et staff (18 ans et +)

+ 136
enfants des bénévoles à KidStreet

dont **333** étaient **Français**

Plus de **3 200 personnes** venant de **26 pays** se sont réunies pendant une semaine en Allemagne pour chercher Dieu, grandir en tant que disciples de Jésus et impacter la **jeune génération en Europe**.
FUN FACT : 41 nations étaient représentées.



Un aperçu de ce qui s'est passé à TeenStreet cette année : **7**

SEVEN / 7 [SEPT] était le thème de TS 2025 Ensemble, nous avons étudié les **sept lettres adressées aux Églises dans le livre de l'Apocalypse**, des messages écrits il y a près de 2000 ans qui nous ont rappelé à quel point la Parole de Dieu est toujours **vivante et pertinente** aujourd'hui.

Chaque lettre nous appelait à écouter Jésus, à aligner nos vies sur Sa vérité et à vivre en vainqueurs dans un monde rempli de distractions.

La prochaine édition !



Un culte évangélique à Baume-les-Dames, une première depuis vingt ans.

Le CNEF informe de l'implantation d'une nouvelle Eglise évangélique dans le Doubs. La ville de Baume-les-Dames n'avait plus de communauté évangélique depuis près de vingt ans.

Cette Eglise est le fruit du texte « Ensemble en mission », adopté en décembre 2023 par les unions d'Eglises et œuvres membres du CNEF.

Le 7 septembre, un culte évangélique s'est en effet déroulé à Baume-les-Dames, entre Besançon et Montbéliard, pour la première fois depuis près de vingt ans.

Le **Conseil national des évangéliques de France** souligne « *le travail commun d'unité et de mission* » porté par six Eglises du département.

Pasteur de l'Eglise Cépée de Besançon, également membre du CNEF, Jean-René Bruandet est le responsable de cette implantation.

Françoise Bruandet et Didier Amiez, ancien de l'Eglise Cépée, font aussi partie des responsables.

Pour l'instant, cette nouvelle implantation n'a pas encore de lieu de culte. En effet, le communiqué du CNEF informe de la poursuite des recherches d'un local avec la mairie ainsi qu'avec les autres communautés chrétiennes locales. « *Nous vous invitons à porter dans la*

prière ce projet et ses responsables, afin que cette implantation soit un témoignage vivant de l’unité et de l’amour du Christ au cœur de cette ville », conclut le CNEF.

Jésus Festival: 4 participants sur 5 veulent revenir l'année prochaine.

L'équipe du Jésus Festival revient avec un bilan chiffré de la quatrième édition, qui a eu lieu les 22-23 et 24 août 2025 à Paray-le-Monial. Ce rassemblement chrétien continue de séduire.

Après quatre ans d'existence, le Jésus Festival semble avoir trouvé sa formule. Les chiffres en témoignent : 79% des festivaliers pensent revenir l'année prochaine, selon le communiqué transmis le 15 septembre par l'organisation. L'équipe se félicite d'une « extraordinaire édition 2025 ». Presque 100% des festivaliers sondés recommandent l'événement à des amis chrétiens.

Le festival touche un large public chrétien. Les évangéliques sont en majorité et représentent 42% des participants, les catholiques 36% et les protestants luthéro-réformés 10%. 12% ne fréquentent pas d'Eglise, ou se disent non-croyants. Pas besoin d'aller tous les dimanches au culte ou à la messe pour profiter des artistes, affirme un organisateur : « *Le Jésus Festival est pour tous, croyants ou non, et cela se ressent* ».

Une participante témoigne : « Je suis venue en tant que personne non croyante et en questionnement sur la foi. Je me suis sentie très bien accueillie ».

De mieux en mieux

Quant aux besoins du prochain festival qui aura lieu les **21-22 et 23 août 2026**, toujours à **Paray-le-Monial** (Saône-et-Loire), sur le même site, l'objectif est d'en améliorer l'expérience. Les organisateurs promettent d'« *augmenter les capacités de logements et d'améliorer la gestion des parkings* ».

Avec une véritable mixité d'âges, l'événement accueille tout aussi bien les familles (16% de moins de 15 ans) que les jeunes adultes (20% de 25-35 ans) et les moins jeunes (13% de plus de 55 ans). Une nouvelle billetterie de groupe est également prévue pour l'édition prochaine. Il s'agit de réduire le coût des billets pour ceux qui viennent à plusieurs, pour les familles, les paroisses et les Eglises.

Le Jésus Festival a accueilli cette année plus de 5200 festivaliers.

Selon l'équipe, le « *point d'équilibre naturel* » du rassemblement s'élève à 6500 personnes. L'objectif est donc également de faire davantage connaître l'évènement pour consolider les finances.

Notes

